

## 学校の様子（12/19～12/22）

### 12/19（月）児童集会（クリスマス集会）

本日、集会委員主催のクリスマス集会が行われました。最初に金管バンド部の演奏が行われ、その後、集会委員の子どもたちが劇仕立てのクイズを行いました。最後に全校でジングルベルを歌いました。とても楽しい時間となりました。



### 12/19（月）租税教室（6年）

本日、6年生が社会科の学習の一環として、租税教室を行いました。講師に税理士の先生を迎え、1時間講義を受けました。

講師の先生から、税の歴史や税の仕組みなど税に関する様々な話を聞いていただきました。講師の先生から出される様々な質問に、子どもたちは、一生懸命答えていました。



### 12/22（木）終業式

2学期最後の行事となる終業式を行いました。市小だよりも少し紹介しましたが、2学期の目標である「チャレンジ」「今を大切にする」について話をしました。子どもたちは、自分のことを振り返りながらとても真剣に聞いていました。

そして、冬休みにがんばってほしいことについて、下の3つのことを話しました。



1つめは、夏休みと同じでお手伝いです。大掃除・お料理の手伝いなど、家族の一員として汗を流して、たくさんお手伝いをしてください。

2つめは、あいさつです。年末年始に使う「よいお年をお迎えください」「あけましておめでとうございます」「今年もよろしくお願ひします」の言葉をしっかり言ってください。

3つめは、目標・夢です。「1年の計は元旦にある」と言われます。是非、来年一年の目標・夢を決めてください。

この3つのことについて、ぜひ家庭で様子を見ていただけたらと思います。健康と安全に気を付け、よい年を迎えてください。そして、3学期の始業式に、子どもたちと元気にお会えることを願っています。